



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	3872
Prix	1 095 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes banane, dans une résidence de bon standing avec gardien, superbe appartement rénové de 3 pièces à seulement 100m de la rue d'antibes et à 300m de la Célèbre croisette. Vous serez séduit par la qualité des prestation et la luminosité de sa terrasse de 14m² exposé sud-ouest. l'appartement se compose d'une entré desservant un séjour avec cuisine équipé, 2 chambres en suite avec salles d'eaux et dressing. Une cave. Possibilité d'acquérir un garage. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) copropriété de ...

Cannes Banane, in a good standing residence with caretaker, superb renovated 3 room apartment just 100m from rue d'Antibes and 300m from the famous Croisette. You will be seduced by the quality of the services and the brightness of its 14sqm south-west facing terrace. The apartment consists of an entrance leading to a living room with equipped kitchen, 2 en-suite bedrooms with bathrooms and dressing room. A garage and a cellar complete this favorite apartment.

L'ADRESSE

10 Bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

